

ZERTIFIKAT
(EU-Konformitätsbescheinigung)
Certificate of Conformity

Nr.: 2019-002-720-19027.003

Konformität mit der Bauart auf der Grundlage einer Qualitätssicherung bezogen auf den Produktionsprozess nach Richtlinie 2014/68/EU – Modul D

Conformity of design based on quality assurance in relation to the production process pursuant to directive 2014/68/EU – Modul D

Die Konformitätsbewertungsstelle - notifizierte Stelle 1182 – GSI – Gesellschaft für Schweißtechnik International mbH

The conformity assessment body – notified body 1182 – GSI – Gesellschaft für Schweißtechnik International mbH

hat die Prüfung auf Grundlage der Richtlinie 2014/68/EU des Europäischen Parlaments und des Rates vom 15. Mai 2014 zur Harmonisierung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die Bereitstellung von Druckgeräten auf dem Markt durchgeführt.

has conducted the assessment based on directive 2014/68/EU of the European Parliament and the European Council of 15 May 2014 concerning the harmonization of legislation of the member states on the provision of pressure equipment

Hersteller:
Manufacturer:

Armaturenwerk Hötensleben GmbH
Schulstraße 5-6
39393 Hötensleben

Produkt(e):
Product (-s):

Ausrüstungsteil mit Sicherheitsfunktion
safety accessories

Kategorie IV
Category

Geltungsbereich:
Scope of validity::

Herstellung und Einstellung des Ansprechdruckes von:
Aseptik-Membran-Normalsicherheitsventile aus 1.4404 mit FKM/EPDM-Sitzdichtung sowie ohne und mit Öffnungshilfen mit RM/SS
Typ: SIV-N-DN25, SIV-N-DN40, SIV-N-DN50, SIV-N-DN 65, SIV-N-DN 80
Druckbereich: 0,5 - 10,0 bar; Temperaturbereich: 5 - 90° C
Typ: SIV-N-DN 100
Druckbereich: 0,5 - 7,0 bar; Temperaturbereich: 5 - 90° C

Prüfgrundlage / Spezifikation:
Testing specification:

DIN EN ISO 4126:2016-12 / AD 2000

Hiermit wird bescheinigt, dass die Anforderungen der Richtlinie 2014/68/EU erfüllt sind und der Hersteller berechtigt ist, das von ihm im Rahmen des Geltungsbereichs des Moduls hergestellten Druckgeräts mit dem abgebildeten Zeichen zu kennzeichnen.

This is to certify that the requirements of directive 2014/68/EU have been fulfilled and the manufacturer is entitled to mark the pressure equipment manufactured within the scope of validity of the module using the illustrated sign.

CE 1182

Das Zertifikat ist nur so lange gültig, wie sich die Bestimmungen der obengenannten technischen Spezifikationen oder die Baumusterbedingungen nicht wesentlich geändert haben.

The certificate remains valid as long as the regulations of the above stated technical specifications or the conditions of the prototype / design pattern have not undergone substantial change.

Gültigkeitsdauer: 29.11.2022 – 28.11.2025

Das Zertifikat ist nur in Verbindung mit dem jährlichen Prüfbericht über die Überwachung der Druckgeräteprüfungen gültig und gilt so lange, wie sich die Bestimmungen der oben genannten technischen Spezifikationen selber oder die Produktionsbedingungen in der / den Produktionsstätte(n) nicht wesentlich verändert haben.

The certificate is only valid in connection with the annual inspection report on the monitoring of the pressure equipment inspections and remains valid as long as the regulations of the above stated technical specifications themselves or the manufacturing conditions in the manufacturing plant(s) have not undergone substantial change.

Dieses Zertifikat für Modul D ist nur anwendbar in einer der Modulkombination gemäß Richtlinie 2014/68/EU.
This certificate needs to be applied in conjunction with the directive 2014/68/EU of the European Parliament

Anlage:
Annex:

Bericht / report 2023 007 739 0020

Ausstellungsort
Place of issue

Duisburg, den 22.01.2024
Schnoy/mr

